
Giulianova. Ecosportello. Ampliato l’orario e presto una sceonda
linea telefonica.

Ecosportello. Ampliato l’orario e presto una sceonda linea telefonica.

Gran lavoro per l’Ecosportello attivato dall’Amministrazione in collaborazione con CIRSU e SOGESA ed in funzione al piano
terra del Palazzo municipale su Corso Garibaldi. A fronte dell’elevato numero di richieste, si è deciso di ampliare gli orari di
apertura della fascia pomeridiana e del sabato. Pertanto gli orari sono i seguenti: dal lunedì al venerdì dalle ore 8:30
alle 13:30; il martedì e il giovedì dalle ore 15 alle 18. Il sabato dalle ore 8:30 alle 13:30. Il numero verde 800 –
25.09.56, attivo nei giorni e negli orari indicati, verrà prossimamente potenziato con una seconda linea. “Spesso le richieste
hanno il loro picco massimo nelle prime ore del mattino, dando perciò origine all’intasamento della linea. A questo proposito
voglio invitare gli utenti – raccomanda il vicesindaco Gabriele Filipponi – a contattare l’Ecosportello o nella seconda parte
della mattinata, oppure, e sarebbe meglio, nei pomeriggi di martedì e giovedì”.

Giulianova.  Visita  del  sindaco  alle  forze  dell’ordine.  Le  forze
dell’ordine  ringraziano.
Visita del sindaco alle forze dell’ordine. Le forze dell’ordine ringraziano.

FOTO: http://www.facebook.com/album.php?aid=60438&id=1667432035&saved

E’  stata  molto  apprezzata  la  visita  effettuata  dal  sindaco  Francesco  Mastromauro,   accompagnato  dal  consigliere
incaricato della Sicurezza pubblica, Roberto Sacconi, e dal capo di Gabinetto, Sandro Galantini, ai locali comandi della
Polizia Municipale,  dell’Arma dei Carabinieri,  della Polizia di Stato,  della Guardia di Finanza  e della Guardia
Costiera. “Dobbiamo davvero moltissimo alle donne e agli uomini in divisa che vigileranno su di noi in questi giorni in cui si
verifica  la  maggiore  concentrazione  di  presenze.  Ho  potuto  constatare  personalmente  –  dice  il  sindaco  Mastromauro  –
l’efficienza e l’abnegazione del personale, il cui impegno valica di gran lunga il canonico orario lavorativo spesso sacrificando
ferie e permessi, e la loro grandissima professionalità. A volte si dimentica, o non si valuta adeguatamente, l’impegno di
questi angeli custodi. Per questo ho deciso, ed è stata una scelta corale dell’intera Amministrazione, di testimoniare la
nostra  vicinanza  e  il  nostro  sincero  ringraziamento  con  questa  visita,  credo  la  prima  mai  effettuata  a  Giulianova  da  un
sindaco. L’incontro con i responsabili delle forze dell’ordine – conclude il sindaco – è stata anche un’occasione per conoscere
di più e meglio il  dispositivo di contrasto alla criminalità predisposto da ogni forza di polizia e per fare il  punto sulla
situazione locale dell’ordine pubblico. Naturalmente il ringraziamento si estende agli operatori sanitari e, più in generale, a
tutti i lavoratori che saranno impegnati, a vario titolo, ad assicurare i servizi essenziali e di pubblica utilità”.

FOTO: http://www.facebook.com/album.php?aid=60438&id=1667432035&saved

Giulianova. 4 denunciati per l’appalto all’Oasi Marina di Pineto e
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Silvi
DENUNCIATI 2 IMPRENDITORI E 2 FUNZIONARI DELLA PROVINCIA DI TERAMO PER FRODE NELLE PUBBLICHE
FORNITURE ED ALTRI REATI.

F O T O  S E R V I Z I O :
http://www.facebook.com/editalbum.php?aid=60428&add=1&flash=1#!/album.php?aid=60428&id=1667432035

Il lavoro sinergico profuso nel corso di complesse indagini di Polizia Giudiziaria condotte congiuntamente dai militari della
Guardia Costiera del Compartimento Marittimo di Pescara e del Nucleo di Polizia Tributaria della Guardia di Finanza di
Teramo sotto la direzione della Procura della Repubblica di Teramo, ha condotto alla denuncia di nr.4 persone per svariati
reati  tra  cui  Frode  nelle  pubbliche  forniture,  Falso  ideologico  del  pubblico  ufficiale  in  atto  pubblico,  Utilizzo  di  fatture  per
operazioni inesistenti.

Le indagini sono scattate in relazione a presunti illeciti operati nell’ambito dell’appalto per la realizzazione di un’ “Oasi
Marina protetta per la protezione e lo sviluppo delle risorse acquatiche dei comuni di Pineto e Silvi”, finanziata
con fondi erogati dalla Regione Abruzzo, ma di provenienza comunitaria, per un importo totale di euro 340.000,00 circa.

La gara per la realizzazione della suddetta opera, indetta dalla Provincia di Teramo, veniva aggiudicata da una società
operante ed avente sede nella Regione Veneto ma, di fatto, in sub appalto, i lavori dovevano essere eseguiti a cura di una
società Abruzzese, specializzata nel particolare settore.

Lo specchio d’acqua interessato dal  predetto progetto di  sviluppo delle risorse acquatiche, si  estende su una superficie di
circa 4 milioni di metri quadri ed è localizzato ad una distanza di circa 3 miglia dalla costa antistante i comuni di Pineto e
Silvi Marina.

Sulla base del progetto approvato, la società appaltatrice avrebbe dovuto realizzare e posizionare all’interno dello specchio
d’acqua sopra descritto, n°24 strutture di tipo piramidale conica con la base di circa 10 mt.  di raggio ed un’altezza di 3 mt,

utilizzando n° 240 massi artificiali antistrascico di mt3 1, n° 289 massi artificiali di mt3 1, 8084 tonnellate di massi naturali.

Le indagini tecniche sui luoghi interessati dal posizionamento delle predette strutture, eseguite con l’ausilio di unità navali
della Guardia Costiera, supportate dal personale del Nucleo Sommozzatori di stanza a San Benedetto del Tronto, hanno
permesso  di  accertare  che  il  quantitativo  di  materiali  depositati  effettivamente  sui  fondali  di  mare  prospiciente  la  costa
compresa tra i  comuni di  Pineto e Silvi,  è risultato essere di  molto inferiore ai  quantitativi  effettivamente commissionati  e
pagati dalla Regione Abruzzo.

–         Foglio nr. 2 –

Il quadro complessivo messo in evidenza dagli investigatori, attraverso la capillare ricostruzione delle operazioni commerciali
complementari, necessarie alla realizzazione dell’opera, ha delineato uno scenario caratterizzato da:

utilizzo di fatture per operazioni inesistenti per varie decine di migliaia di
Euro, emesse da varie società pugliesi, attestanti acquisti da parte della
ditta  abruzzese  di  tonnellate  di  massi  che,  come  successivamente
accertato, non sono mai stati depositati sui fondali dello specchio di mare
interessato;

la presentazione alla Regione Abruzzo, da parte di due funzionari della
Provincia  di  Teramo,  di  materiale  fotografico  attestante  la  corretta
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esecuzione  dei  lavori,  completamente  inidoneo  a  tale  scopo;

la redazione, da parte dei due predetti funzionari, di verbali falsamente
attestanti  la regolarità nell’esecuzione dei  lavori,  motivo per il  quale,  i
medesimi  dovranno rispondere  anche del  reato  di  falso  ideologico  del
pubblico ufficiale in atto pubblico.

F O T O S E R V I Z I O :
http://www.facebook.com/editalbum.php?aid=60428&add=1&flash=1#!/album.php?aid=60428&id=1667432035

Giulianova. Il Sindaco, il 13 agosto, visiterà tutti i comandi delle
forze dell’ordine presenti in città
Ferragosto sicuro. Domani il sindaco in visita alle forze dell’ordine.

Giulianova.  Lavori  sul  Lungomare  Zara,  Mastrilli  risponde  alle
polemiche

Roberto Mastrilli, Assessore al Comune di Giulianova

Lavori sul Lungomare Zara.  L’assessore Mastrilli: “Ma quali disagi?”
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Lamentele sui disagi causati dai lavori in corso per segnaletica orizzontale sul Lungomare Zara. L’assessore ai Lavori
pubblici e alla Viabilità Roberto Mastrilli smonta la “querelle”. “Davvero mi riesce difficile comprenedere la ragione delle
lamentele. Va subito detto che questi lavori non potevano essere rinviati perché era necessario, per la tutela dei pedoni e la
regolamentazione  del  traffico  veicolare,  provvedere  senza  indugio,  così  da  evitare,  tra  l’altro,  contenziosi  e  problemi  di
ordine giuridico sia nell’interesse dell’Ente che, sopratutto, nell’interesse di cittadini e turisti. E poi i lavori, avviati a luglio,
sono stati in parte interrotti a causa del maltempo: non si è trattato quindi di una scelta preordinata. In ogni caso – prosegue
l’assessore – i disagi sono minimi perché la Giulianova Patrimonio opera su piccole zone.  Terminato un tratto, si passa a
quello immediatamento successivo. Quanto gli attraversamenti pedonali davanti alle scuole e all’ospedale i lavori sono stati
già programmati e partiranno concluso l’interventoi sul lungomare”

L’assessore Mastrilli  è intervenuto anche sui problemi del collettore fognario di via per Mosciano.  “Il  problema della
fognatura di via per Mosciano – dice l’assessore – è stato immediatamente risolto facendo intervenire la società SPT , che ha
riavviato la pompa fermatasi per uno sbalzo di corrente. Si è trattato quindi di un problema durato poche ore, non certo
dell’apocalisse che qualcuno molto velenosamente ha voluto prospettare”.

Giulianova. Sanità: Il Sindaco è preoccupato per gli investimenti

Avvocato Francesco Mastromauro, Sindaco della Città di Giulianova (TE)

Rete Sanitaria. Presentato il programma dgli investimenti. Il sindaco preoccupato: “E Giulianova?”.

“Non mi piace. Non mi piace per niente”. E’ questo il giudizio espresso dal sindaco Francesco Mastromauro sul programma
straordinario di investimenti, illustrato dal presidente della Regione Gianni Chiodi e dall’assessore regionale alla Sanità
Lanfranco Venturoni, relativo alla rete sanitaria abruzzese. “82.590,397 euro destinati,  in prima battuta, per interventi
migliorativi della rete sanitaria, a partire dall’ospedale di L’Aquila. E su ciò nulla da ridire. Mi preoccupa semmai il fatto – dice
il sindaco – che la cosiddetta fase 3, riguardante la realizzazione di nuovi ospedali, compreso quello di Giulianova, sia stata
non dico accantonata ma abbia comunque segnato il passo.  La relativa procedura è stata avviata, almeno così si assicura, e
quindi  si  sottoporrà  al  Governo  nazionale  il  relativo  programma  per  i  finanziamenti,  ammontanti  a  250  milioni  di  euro.
Sperando che quei soldi vengano poi realmente messi a disposizione. Ma intanto – prosegue il sindaco  – Atri disporrà di oltre
2 milioni e mezzo di euro per adeguare il suo ospedale. Pure Lanciano ed Avezzano avranno fondi per mettere in
sicurezza i rispettivi nosocomi. E Giulianova? Giulianova nulla. Mi si obietterà che avremo il nuovo ospedale, come
l’assessore Venturoni ci ha promesso solennemente il 5 febbraio nel corso del Consiglio comunale convocato proprio sulla
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questione Sanità. Ma anche Lanciano ed Avezzano, come noi, si sono cadidate ad avere una struttura nuova di zecca. Però, a
differenza di noi, nell’attesa potranno adeguare le strutture esistenti. E questa esclusione ai danni di Giulianova non è
accettabile. Tutti sanno che il nostro ospedale perde pezzi ogni giorno, e non mi riferisco solo al depotenziamento o alla
soppressione di servizi e reparti. Perché allora non prevedere anche per il Maria Santissima dello Splendore, come
per il Renzetti di Lanciano e il Ss. Filippo e Nicola di Avezzano, un impegno di spesa per il suo adeguamento?
Sono i soldi che mancano? E allora – conclude il sindaco – si faccia ciò che ho proposto al governatore Chiodi il 29 luglio
nell’audizione della 5^ Commissione Consiliare e quindi ribadito il 2 agosto scorso nell’incontro con i sindaci del Teramano
sul Piano Operativo Sanitario. E cioè che, entro un sano, giusto e necessario riequilibrio, siano le strutture private a fare i
sacrifici  al  posto di  quelle  pubbliche.  Non è giusto che siano quest’ultime a dover sempre e comunque sopportare il  peso
delle  diete  dimagranti  sotto  il  profilo  finanziario.  Oltre  ad  auspicare  un  lavoro  serio  su  ciò  da  parte  dei   tavoli  tecnici
provinciali, chiedo all’assessore Venturoni di spiegare la ragione per cui Giulianova è stata esclusa dagli interventi per la
messa in sicurezza e per l’adeguamento dell’ospedale esistente ma anche di garantire che il nuovo nosocomio si farà, senza
‘se’ e senza ‘ma’”.

Giulianova. Arrestata una Rom latitante

GIULIANOVA.  ARRESTATA  ROM
LATITANTE

Altro colpo messo a segno dai Carabinieri del dipendente N.O.R.M. agli ordini del Luogotenente Antonio Longo.

Nel corso di un servizio perlustrativo finalizzato a prevenire e reprimere i reati in genere, nel primo pomeriggio di oggi 11
agosto 2010, i militari procedevano al controllo di DI ROCCO Silvana, 38enne di Giulianova, di etnia ROM, ben nota per fatti
di giustizia, che per diverso tempo è risultata domiciliare a Foligno.

I militari pur conoscendo bene la donna che all’atto del controllo si mostrava molto tranquilla, decidevano di approfondire i
controlli  consultano la Banca Dati  e tale azione veniva ben presto ripagata, infatti,  al  terminale,  la donna è risultata
destinataria di una Ordinanza di Sottoposizione alla Misura Cautelare della Detenzione Domiciliare emessa dal Tribunale di
Sorveglianza di L’Aquila in data 8 giugno 2010, dovendo espiare DUE anni di reclusione per cumulo di pene a seguito di
condanne per reati vari commessi negli anni 2006 e 2007 in provincia di Teramo.

La ROM dopo le formalità di rito è stata tradotta presso il suo domicilio, dove dovrà scontare la pena inflittale.

Giulianova.  L’assessore  alla  Trasparenza  Archimede  Forcellese
replica  ad “Obiettivo  Comune” sulla  richiesta  di  atti.
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L’assessore alla  Trasparenza Archimede
Forcellese replica ad “Obiettivo Comune”
sulla richiesta di atti.

“Illegittimità? Procedure non rispettate? Ma stiamo scherzando? I consiglieri di ‘Obiettivo Comune’ debbono pesare le parole,
perchè sono accuse gravi ma del tutto infondate”. Queste le parole dell’assessore alla Trasparenza Archimede Forcellese
in  risposta  alle  affermazioni  rilasciate  dai  consiglieri  Gianluca  Antelli,  Giancarlo  Cameli  e  Roberto  Ciccocelli  in  ordine  alla
richiesta, a loro dire non soddisfatta, di copie di atti.

“Agli atti del Comune risulta acquisita, con procollo n. 33255 del 10 agosto scorso,  richiesta di rilascio copia di due decreti,
rispettivamente il n. 197 e il n. 198 del 21.09.2009, senza tuttavia l’indicazione dell’autorità emanante tali decreti. E’ appena
il caso di rilevare – aggiunge l’assessore Forcellese – che inizialmente nella richiesta oggetto di rilascio copia era  indicata
un’ordinanza, poi cancellata e sostituita con la richiesta dei due decreti. Ciò offre la misura di una certa approssimazione o,
per dirla diversamente, dell’uso improprio delle parole. Nella stessa istanza si chiede anche copia dell’avviso pubblico per
esami riguardante 1 posto di dirigente a tempo indeterminato. Quale? Di quale anno? Se è quello, come io penso, per
dirigente dell’Area tecnica, ebbene quell’avviso è stato pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale ed è disponibile integralmente sul
sito del Comune, alla sezione concorsi. Coerentemente al rispetto dei principi di trasparenza che caratterizzano questa
Amministrazione, ci siamo preoccupati di dare la più ampia diffusione possibile al bando, che infatti è presente sui principali
organi  nazionali  e  sulle  riviste  specializzate.  E  allora  –  conclude  l’assessore  Forcellese  –  se  ci  sono  imprecisioni  e
approssimazioni nella richiesta, di quale diritto violato stiamo parlando? A richiesta precisa e ben articolata seguirà, come è
sempre accaduto, l’evasione della pratica. E ciò ovviamente nel rispetto delle norme vigenti.  Quanto alle nomine dei
dirigenti Olivieri e Sisino, su quali presupposti si arriva a dire che gli incarichi sono stati conferiti senza la previa verifica della
comprovata e qualificata esperienza dei funzionari, visto che i consiglieri di Obiettivo Comune ancora non dispongono degli
atti?”

“La  presunta  illegittimità  –  fa  eco  il  sindaco Francesco Mastromauro  –  è  una battuta  di  pessimo gusto  che lede
unicamente la professionalità e l’onorabilità di chi l’ha pronunciata. Da parte mia non posso che rinnovare, anche a nome
dell’amministrazione, stima e considerazione nei confronti dei dirigenti Olivieri e Sisino”.

Giulianova (TE).  Operazione congiunta della Guardia Costiera e
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della GdF di Teramo, 4 avvisi di garanzia

logo Guardia di Finanza

Il  giorno 12 Agosto 2010, alle ore 10.00, presso la sede dell’Ufficio Circondariale Marittimo di Giulianova, è convocata una
conferenza stampa riguardante i risultati di un’operazione di polizia giudiziaria condotta, su delega della Procura della
Repubblica di Teramo, congiuntamente dal personale della Guardia Costiera e della Guardia di Finanza.

Oggetto della attività di indagine è stata la posa in opera di “barriere anti-strascico”  per la realizzazione della  “Oasi marina
protetta per la protezione e lo sviluppo delle risorse acquatiche”, all’interno della neo-istituita “Area Marina Torre Cerrano”,
con utilizzo di fondi comunitari.

Logo Guardia Costiera

I dettagli dell’attività, conclusasi con l’emissione di quattro avvisi di garanzia a seguito del concretizzarsi di varie ipotesi di
reati, in particolare frode in pubbliche forniture e falso ideologico, nei confronti di funzionari pubblici e legali rappresentanti
delle imprese esecutrici dei lavori, saranno illustrati nel corso di detta conferenza, alla quale parteciperà il Procuratore Capo
della Repubblica di Teramo, Dott. Gabriele FERRETTI.
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Roma. CARCERI: DI STANISLAO(IDV), UN MIX ESPLOSIVO.
Roma, 11 Agosto 2010

CARCERI: DI STANISLAO(IDV), UN MIX ESPLOSIVO.

“Al secondo anno dell’iniziativa “Ferragosto in Carcere” la situazione del sistema penitenziario è decisamente peggiorata.
Circa 68.000 detenuti costipati in strutture che possono ospitarne al massimo 44.000, una deficienza organica di agenti di
polizia penitenziaria, di educatori e di personale mai riscontrata in passato, suicidi, quotidiani atti autolesionistici, proteste e
rivolte, uniti ad una totale incapacità del Governo a gestire una tale emergenza fanno un mix esplosivo che così esploderà
molto presto.” L’On. Augusto Di Stanislao, che si occupa ormai da tempo della situazione dell’intero mondo penitenziario,
parteciperà anche quest’anno all’iniziativa e si dice estremamente preoccupato. “Sembra che il tanto decantato e virtuale
piano carceri potrebbe essere in grado di dare 9.000 posti in più, e oltre a non essere affatto sufficiente, non è prevista la
benché minima previsione di nuove assunzioni di personale penitenziario. E’ evidente dunque che il Governo non è in grado
di portare avanti gli  impegni presi ed è per questo che ho proposto, dopo una serie di interrogazioni e una Mozione
approvata all’unanimità, una Commissione parlamentare d’inchiesta sulla situazione delle carceri in Italia, perché si valutino
concretamente le molteplici problematiche e si avvii un piano di soluzioni efficace per affrontare un’emergenza che diventa
sempre più grave.”
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